
Вступительное слово председателя Думы 

к сборнику «День за днем» за июнь 2013 года 

 

Дорогие друзья! 

 

 
 

Начало лета ознаменовано одним из относительно молодых  

государственных праздников - Днем России. Это символ нашей 

общей ответственности за настоящее и будущее не только родного 

города, но и всей страны. Отрадно, что каждый год становится все 

больше граждан, которые активно включаются в общественно-

политическую жизнь города и региона. Это и есть путь к 

полноценному гражданскому обществу и конструктивному 

сотрудничеству власти и жителей. 

Несмотря на летние жаркие дни, деятельность Думы 

городского округа Самара в июне оказалась по-летнему 

насыщенной и плодотворной.  

На заседании комитета по экономике парламентариям 

предоставили информацию о ходе освоения бюджетных 

инвестиций и развитии розничной торговли, услуг общественного 

питания и бытового обслуживания.  

На очередном заседании комитета по обеспечению 

безопасности жизнедеятельности населения и рационального 

природопользования, прошедшем также в июне, поднимался 

вопрос безопасности пребывания граждан в общественных местах. 

Депутаты призвали усилить контроль над обеспечением 

безопасности граждан.  

В этом месяце на заседании комитета по вопросам 

строительства, имущественным и земельным отношениям депутаты 

заслушали отчет Администрации об исполнении долгосрочных 

целевых программ за первое полугодие 2013г. Наибольший интерес 

и оживленную дискуссию вызвала реализация программ 



«Переселение граждан из аварийного жилищного фонда на 

территории городского округа Самара» и «Комплексное развитие 

застроенных территорий».  

В июне состоялось 40-ое заседание Думы, где основное 

внимание депутаты уделили внесению изменений в бюджет 

городского округа Самара.  

На пленарном заседании Общественного совета при Думе 

обсуждали концепцию планировки городской территории. Члены 

Общественного совета большинством голосов поддержали проект 

планировки территории бывшего ГПЗ-4. 

В начале месяца состоялось подписание соглашения о 

сотрудничестве между Думой городского округа Самара, 

Общественным советом при Думе и Самарским региональным 

отделением Международной общественной организации 

«Российская Ассоциация Содействия ООН» об организации и 

проведении молодежного Форума «Самарская модель ООН». 

В июне подведены  итоги конкурса литературоведческих 

работ «Самара – эхо России». Это творческое состязание проходит 

в четвертый раз. В этом году организаторы конкурса в лице Думы,  

Департамента образования и Самарской областной писательской 

организации решили расширить рамки конкурса, предложив 

принять участие в нем не только школьникам 7-11 классов, как это 

было в прошлом году, но молодежи в возрасте до 25 лет. По итогам 

все участники получили дипломы и памятные подарки от Думы 

городского округа Самара. 

В конце месяца в Думе провели прием лучших боксеров и 

тренеров города.  

В этом году Дума в первый раз приняла участие в совещании 

директоров школ, которое состоялось в культурно-выставочном 

центре «Радуга». На мероприятии Руководитель аппарата Думы 

Т.Н. Камынина и депутат Думы по избирательному округу №9 

Октябрьского района  А.П. Дегтев вручили благодарственные 

письма школам, которые более четырех раз принимали участие в 

различных конкурсах, проводимых Думой городского округа 

Самара. В школьные библиотеки передали серию из пяти  книг 

«Русь бунтарская» автора В.И. Буртового - члена Союза писателей 

России. Эти книги помогут молодому поколению глубже изучить 

историю родного края, почувствовать преемственность поколений. 

Также все участники совещания получили сборники работ по 

итогам конкурса литературоведческих работ «Самара – эхо 

России». 



Стоит отметить, что в этом месяце после трехлетних судебных 

разбирательств поставлена точка в деле о строительстве 

административно - гостиничного комплекса на Маяковском спуске 

ООО «Голден Черриот Самара». По итогам рассмотрения дела в 

Высшем Арбитражном суде Решение Думы о смене зонирования 

признано соответствующим законодательству. Председатель Думы 

отметил настойчивость и профессионализм юристов аппарата 

Думы городского округа Самара.  

Кроме того, в начале июня вместе с Главой городского округа 

Дмитрием Азаровым мы вручили городские стипендии одаренным 

детям, проявившим себя в науке, спорте и творчестве. Имена 

стипендиатов озвучили на заседании Комиссии по назначению 

стипендий городского округа Самара одаренным детям и 

талантливой молодежи городского округа Самара. 

На торжественном мероприятии, посвященном Дню 

социального работника, депутаты Думы вручили благодарственные 

письма сотрудникам государственных учреждений социальной 

поддержки и защиты населения.  

22 июня по традиции депутаты Думы городского округа 

Самара почтили память погибших в Великой Отечественной войне, 

приняв участие в торжественной церемонии возложения цветов к 

Вечному огню на пл. Славы, посвященной Дню памяти и скорби.  

В конце июня у школьников традиционно начинается пора 

выпускных балов. Депутаты Думы приняли участие в церемонии 

проводов выпускников на бал в Государственный Кремлевский 

дворец, а также в торжественном приеме Главой выпускников, 

достигших наивысших результатов на Едином государственном 

экзамене. Ребятам вручили благодарственные письма и памятные 

подарки от Думы.  

В следующем месяце депутаты продолжат активную работу 

по проверке организации детского летнего отдыха и соблюдения 

всех норм безопасности, не останется без внимания и текущая 

работа по избирательным округам. 
 

 

 

Председатель Думы 

А.Б. Фетисов 


